

Ende von Yes-we-care! e.V. (Unser Lesotho-Projekt)

Letzte Woche erreichte uns folgende E-Mail von unserer langjährigen Partnerin Irina André-Lang:



„Schweren Herzens geben wir das Ende unserer Hilfsorganisation Yes we care! e.V. zum 31.12.2021 bekannt. Leider wurde es als Folge der Corona-Pandemie immer schwieriger/unmöglich, die Kontrolle über die Verwendung der Spenden in Lesotho zu behalten, was uns zu diesem Schritt gezwungen hat.

Wir bitten darum, keine weiteren Spenden auf die Spendenkonten von Yes we care! e.V. mehr zu überweisen und evtl. eingerichtete Daueraufträge zu stornieren.

Wir bedanken uns bei allen, die unsere Bemühungen, bedürftigen Kindern in Lesotho eine Schulbildung zu ermöglichen, über ein Jahrzehnt begleitet und dabei unterstützt haben! Ohne Sie wäre uns nie gelungen, was wir in fast 13 Jahren erreichen konnten.“

Seit dem Ausbruch von Corona war es für den Verein schwierig, die Pitseng-Schule in Lesotho und die Patenschülerinnen und -schüler zu betreuen. Auch unsere Schule hat seit zwei Jahren kein Patenkind mehr zugeteilt bekommen. Frau André-Lang sagte außerdem ihre Lesereisen ab, bei denen sie von 2012 – 2019 jedes Jahr im Oktober sehr anschaulich von den Erfolgen und Entwicklungen in Lesotho berichtete.

Im Rückblick kann unsere Schule auf eine sehr erfolgreiche Begleitung und Unterstützung der Pitseng-High School und ihrer Schülerinnen und Schüler zurückblicken:

- Wir konnten seit 2012 insgesamt **sechs Patenkindern** ein Abitur ermöglichen! Sie alle haben dadurch eine Zukunftsperspektive in Lesotho. Mit ihren Berufen können sie sich und ihre Familien versorgen. Über die Briefkontakte einiger Klassen unserer Schule konnten wir den Optimismus und die große Dankbarkeit der Patenkinder erfahren.
- Wir finanzierten konkrete Sachspenden wie einen Wassertank zur Trinkwasserversorgung der Internate, große Kochtöpfe für die Mittagsmahlzeit, das Mobiliar für das neue Jungeninternat. Mit unserem Charity-Lauf ermöglichten wir den Bau des Jungeninternats zusammen mit einem Gymnasium in Regensburg.
- Wir spendeten regelmäßig Beträge für die jährlichen Lieferungen wie warme Decken, Schuluniformen, Toilettenartikel, Brillen, Medikamente, Schulhefte und Bücher, die der Verein über Listen für jedes einzelne Kind zusammengestellt und besorgt hatte.

Unsere Spenden habt ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, mit Cocktail-Verkäufen beim Schulfest, mit euren Einsätzen bei „Mitmachen-Ehrensache“ und den zwei sehr erfolgreichen Charity-Läufen eingebracht. Insgesamt haben wir seit 2012 **ca. 70 000 Euro** an Yes-we-care e.V. überwiesen!!! Herzlichen Dank an die gesamte Schulgemeinschaft.

Vanessa Schmid und Birgit Bader-Sickinger (Betreuerinnen des Lesotho-Projektes)